

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Atas berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis diberikan kesehatan, dengan petunjuk dan bimbingannya penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan Perancangan Tugas Akhir ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada Rosulullah Muhammad SAW, kepada keluarga dan para sahabatnya hingga sampai kepada kita selaku umatnya hingga akhir zaman. Penulisan Laporan Perancangan Tugas Akhir ini merupakan mata kuliah yang wajib diambil oleh setiap mahasiswa/i Universitas Mercu Buana Jurusan Teknik Arsitektur sebagai syarat kelulusan dalam jenjang pendidikan Strata 1.

Penulis menyadari bahwa selama penyusunan Laporan Perancangan Tugas Akhir ini banyak mengalami hambatan, namun berkat doa, usaha, bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan ini dengan tepat waktu. Untuk itu pada kesempatan ini secara khusus penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada

1. Ayah, Kakak, saudara dan teman-teman tercinta yang selalu memberikan dukungan dan doa tanpa henti.
2. Wibisono Bagus N., ST., M.Sc selaku Dosen Pembimbing, yang selalu meluangkan waktu selama satu semester ini untuk memberikan wawasan dan arahan selama proses Penulisan sampai perancangan tugas akhir ini sehingga proses perancangan arsitektur akhir yang telah dijalani bermanfaat bagi penulis serta laporan yang dibuat sesuai dengan arahan dari pembimbing.
3. Christy Vidiyanti, ST.,MT. selaku Dosen koordinator perncangan arsitektu akhir yang selalu memberikan arahan dan motivasi untuk dapat menyelesaikan penelitian.

4. Ir. Joni Hardi, MT. Selaku kaprodi Jurusan Arsitektur yang memberikan dukungan dan fasilitas serta dokumen perijinan dll.
5. Teman-teman mahasiswa perancangan arsitektu akhir 80 dan atau pihak-pihak yang tidak bisa penulis cantumkan satu-persatu.

Semoga Allah SWT memberikan berkah dan rahmatnya kepada semua pihak yang telah membantu terselesaikannya laporan praktik profesi ini.

Akhir kata, penulis memohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penyusunan laporan ini. Semoga laporan ini dapat memberi manfaat bagi seluruh pihak yang membacanya.

